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СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
10 декабря в Москве в 

Большом Кремлевском двор
це открылась сессия Верхов
ного Совета СССР.

На раздельных заседани
ях Совета Союза и Совета 
Национальностей была ут
верждена повестка дня сес
сии:

1. О государственном пла
не развития народного хо
зяйства СССР на 19 6 9  год;

2. О государственном 
бюджете СССР на 1969  год 
и об исполнении государст
венного бюджета СССР за 
1 9 6 7  год;

3. О проекте основ зе
мельного законодательства 
СССР и союзных республик;

4. Об утверждении Ука
зов Президиума Верховного 
Совета СССР;

5. Об образовании посто
янных комиссий по делам 
молодежи Совета Союза и 
Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР.

Палаты образовали посто
янные комиссии по делам 
молодежи.

Во второй половине дня 
началось объединенное засе
дание обеих палат Верховно
го Совета. Тепло встретили 
собравшиеся появление в 
президиуме руководителей 
Коммунистической партии и 
Советского правительства. 
Депутаты заслушали докла

Александр Вдовин—слесарь-ремонтнчк 4й-го цеха газового завода. 
На его попечении насосы, машины цеха. Со своими обязанностя
ми Александр справляется отлично. В его смену все оборудование 
работает безукоризненно.

На снимке: А. Вдовин.
Фото И АМОСОВА.

ЕЩЕ ТРИ
Д о л го  п у с т о в а л а  п л о щ а д к а  н а  те р р и то р и и  8 5 -г о  к в а р 

т а л а .  в р ай о н е  п е р е к р е с т к а  ул и ц  Г о р ь к о го  и В о р о ш и л о ва . 
С е й ч а с  е е  о б л ю б о в а л и  ст р о и те л и . З д е с ь  н а ч а л о с ь  
с т р о и т е л ь с т в о  тр е х  д е в я т и э т а ж н ы х  зд а н и й . В н е ш н е  они 
б у д у т  п охож и  на д е в я т и э т а ж н ы е  д о м а , что  п о стр о ен ы  в 
5 -м  м и к р о р а й о н е . В к а ж д о м  д о м е  5 6  к в а р т и р , л и ф т , м у 
с о р о п р о в о д . П е р ь ы е  н о в о сел ы  п о с е л я тс я  з д е с ь  в б у д у 
щ е м  год у .

Д Е Р Е В О О Б Р А В О М И  ВА ФИНИШЕ

ды — заместителя Предсе
дателя Совета Министров, 
Председателя Г о с п л а н а  
СССР Н. К. Байбакова о го
сударственном плане разви
тия народного хозяйства 
СССР на 1969  год и мини
стра финансов СССР В. Ф. 
Гарбузова о государствен
ном бюджете СССР на 1968  
год и об исполнении бюдже
та за 1967  год.

В обоих докладах подчеркива
ется, что минувший год был го
дом новых крупных успехов в 
развитии нашей экономики, нау
ки и культуры, а также повыше
ния благосостояния советских лю
дей. Об этом красноречиво свиде
тельствуют приведенные цифры. 
По сравнению с предыдущим го
дом, в 1968 году национальный 
доход страны возрастет примерно 
на 7,2 процента, а объем промы
шленного производства — на 8,3 
процента. Этот рост превышает 
показатели, которые были наме
чены народнохозяйственным пла
ном.

Несмотря на неблагоприятные 
погодные условия, в ряде райо
нов собрано по сравнению с 1967 
годом на 18 миллионов тонн боль

ш е  зерна; на 100 тысяч тонн у в е 
личится призводство мяса и поч
ти на 2 миллиона тонн производ
ство молока.

Возросли реальные доходы на
селения. Средняя зарплата рабо
чих и служащих повысился за 
год на 7,6 процента, а оплата 
труда колхозников — на 6.5 про
цента. За гоя будет построено 
106 миллионов квадратных мет
ров новых жилых домов, почти 
11 миллионов человек за год 
улучшат свои жилищные условия.

Успешно осуществляется эконо
мическая реформа. Большинство 
предприятий, работающих по-но
вому. добилось повышения темпов 
роста производства и прибыли. 
Сейчас по новой системе хозяйст
вования работает уже 26 тысяч 
предприятий, на долю которых 
приходится почти три четверти 
всего объема промышленного 
производства. В первые три года 
пятилетки темпы роста нашей

экономики оказались выше, чем 
это намечалось Директивами 
XXIII съезда партии.

Эти успехи обусловили и «пла
нов наших громадье» на четвер
тый год пятилетки. Вот лишь не
сколько цифровых показателей из 
плана.

— Национальный доход дол
жен возрасти на 6,5 процента, а 
объем промышленного производ
ства — на 7,3 (при этом выпуск 
предметов потребления увеличит
ся на 7,5 процента).

— Предстоит на 5,9 процента 
повысить производительность 
труда в промышленности и на 
6,5 процента — в строительстве.

В 1969 году намечено вырабо
тать 687 миллиардов киловатт-ча
сов электроэнергии, добыть 326.5 
миллиона тонн нефтн, 185,8 мил
лиарда кубометров газа, 595,3 
миллиона тонн угля, выплавить 
112.6 миллиона тонн стали...

Дальнейшее развитие получат 
машиностроение, химия, легкая и 
пищевая промышленность.

В плане нашли яркое отраже
ние решения октябрьского (1968) 
Пленума ЦК КПСС — намечены 
меры для значительного подъема 
сельского хозяйства. Достаточно 
сказать, что в 1969 году колхозы 
и совхозы получат 38.5 миллиона 
тонн минеральных удобрений, 306 
гысич тракторов, 155 тысяч гру
зовых автомобилей и много дру
гой техники.

Огромные задачи предстоит ре
шить в области капитального 
строительства, дальнейшего раз
вития науки и культуры, здраво
охранения, повышения благосос
тояния советского человека.

%
В соответствии с народнохозяй

ственным планом разработан и 
пооект государственного бюджета 
на четвертый год пятилетки. Его 
доходы определены в 134 милли
арда рублей (на 3.8 миллиарда 
больше, чем в текущем году) и

расходы — в 133,8 миллиарда 
рублей. Свыше девяти десятых 
всех доходов бюджета поступят 
от социалистического хозяйства.

Основная часть бюджетных 
расходов — 58,3 миллиарда руб
лей — направляется на развитие 
народного хозяйства. Это — на 
100 миллионов рублей меньше, 
чем в текущем году. Но здесь 
нужно пояснить следующее. 8  
новых условиях хозяйствования 
из года в год увеличивается доля 
собственных средств предприятий, 
направляемых на развитие эконо
мики. Поэтому в четвертом году 
пятилетки за счет средств бюд* 
жета и собственных ресурсов 
предприятий фактические затра
ты на развитие народного хозяй
ства составят 116,5 миллиарда 
рублей — на 11 процентов боль
ше. чем в нынешнем году.

На социально-культурные меро
приятия намечено израсходгвагь 
51 миллиард рублей—на 2,3 мил
лиарда больше, чем в 1968 году. 
Значительный рост этих ассигно
ваний вновь демонстрирует неус
танную заботу партии о повыше
нии благосостояния народа.

Советское государство с перво
го дня своего рождения неуклон
но проводит в отношениях между 
народами политику мира. Но на 
нашей планете есть немало вра
гов мира — империалистических 
поджигателей войны. Учитывая 
сложную международную обста
новку, партия и Советское прави
тельство принимают меры для ук
репления обороноспособности ча
шей Отчизны. Расходы на оборо
ну страны в новом бюджете оп
ределены в 17,7 миллиарда э \б - 
лей, на один миллиард больше, 
чем в текущем году.

Расходы на управление в бюд
жете оставлены на уровне про
шлого гола, в сумме 1,6 миллиар
да рублей.

Сессия продолжает свою рабо
ту-

Близок к выполнению своих
соцобязательств коллектив ДОКа 
К  2 — завершить годовой план 
■ 25 декабря. По выпуску поло
вой рейки, столярных изделий для 
жилищных площадок он уже вы
полнен. Вот-вот будет достигнут 
годовой рубеж по выпуску пило- 
ма гериалов.

План за 11 месяцев по реализа
ции товаров коллектив перевы
полнил. Хороших успехов добился 
коллектив столярного цеха (на
чальник т. Кутев), особенно 
бригада сборщиков Михаила Са- 
япина. В цехе деревоконструкций 
отличилась бригада плотников1 
Николая Селина. В ноябре за
служила похвалы бригада по ре- 
ы ш а и и я  готовой продукция.

НОВЫЙ РЕЦИДИВ СТАРОЙ БОЛЕЗНИ
Политические противоречия, ожесточенная конкурентная борьба 

между главными странами капиталистического мира снова привели 
к острой вспышке недуга, которым хронически больна вся валют
но-финансовая система буржуазного мира. Последний острый при
ступ этой болезни был отмечен год назад, когда произошла де
вальвация английского фунта и ряда других валют стерлинговой 
зсны, зашатался американский доллар и угрожающе сократились 
золотые запасы США. Теперешняя «золотая лихорадка», вызванная 
прежде всего Западной Германией при поддержке США, оказалась 
направленной главным образом против Франции, проводящей са
мостоятельный внешнеполитический курс и вышедшей из военного 
блока НАТО.

Понимая риск, связанный с дальнейшим обострением кризиса 
валютно-финансовой системы, главные финансовые заправилы бур
жуазного мира—так называемый «клуб десяти» провели совещание 
в Бонне, на котором решили предоставить Франции кредит в раз
мере 2 млрд. долларов. Однако и после этого «валютная война»

--------------------------------------- К О Л О Н К А  К О М М Е Н Т А Т О Р А
не прекратилась: ФРГ отказалась ревальвировать (повысить) з а 
ниженный курс марки, а Франция ответила отказом на призывы 
девальвировать франк.

Как отмечает газета «Дейли телеграф»^ лондонское Сити вот уже 
около 20 лет не находилось в столь «угнетенном и беспомощном 
положении», как в эти дни. А « американских финансовых кругах 
высказываются опасения, что в ближайшее время можно ожидать 
нового взрыва в валютной системе Запада.

Все эти «битвы» в «валютной войне» неизбежно ложатся новым 
бременем на плечи широких трудящихся масс. Стремясь укрепить 
валютно-финансовое положение внутри страны, правящие круги 
этих государств прибегают к «унивеосальному» средству — повы
шению налогов, тарифов, цен на предметы первой необходимости, 
замораживанию заработной платы н усилению борьбы с забасто
вочным движением.

Е. БАШМАЧНИКОВ.
(ТАСС).
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НОТ—СЕГОДНЯ И ЗАВТРА

ОДНИМ  нз основных направ
лений совершенствования

организации труда в химической 
и нефтеперерабатывающей про
мышленности является широкое 
развитие совмещения профессий 
на всех участках производства, в 
особенности, на контроле, где за
нято около 12 процентов числен
ности промышленно - производ
ственного персонала. Работники 
же контроля производства во 
многих случаях загружены непол
ностью и неправильно.

На нефтехимическом комбина
те численность лаборантов к 
промышленно - производственно
му персоналу составляет около 
8 процентов. Это не так много, и 
все же недавно проведенный ана
лиз показал, что резервы у нас 
есть.

Д ля проведения анализа была 
утверждена творческая бригада в 
составе работников группы вспо
могательных производств отдела 
НОТПиУ, начальников отделов 
Ц Л К  и заводов, работников цеха 
КИП, ДТП, нормативно-исследо
вательского отдела.

Отделом НОТ и нормативво- 
исследовательским отделом была 
разработана методика проведения 
анализа организации труда в л а 
бораторной службе заводов ком
бината и методика расчета и обо
снования численности лаборая- 
тов, рассмотренные и утвержден
ные на методсовете. Анализ был 
проведен в 50 цехах шести заво
дов и отделе технического конт
роля, сделано свыше 200 хроно- 
метражных наблюдений за рабо
той лаборантов.

Какие задачи при этом стави
лись? Пр.ежде всего, определить 
фактическое время загрузки ла
борантов по выполнению анали
зов, равномерность поступления 
анализов. Как применяется вычи

слительная техника, на каких по
токах имеются приборы качества 
и как при этом выполняются ана
лизы лаборантами? Целесообраз
ность выполнения всех анализов, 
принятых в графике, какие из них 
в различных лабораториях дубли
руются3 Какие анализы могут 
быть переданы операторам? 
Сколько рабочего времени лабо
ранты заняты расчетами? Какие 
методы анализа можно совер
шенствовать? Каковы условия 
труда лаборантов? — вот круг 
вопросов, которые выяснила 
творческая бригада. •

Проведенные наблюдения пока
зали, что местные нормы време
ни на лабораторные анализы по 
многим производствам, где обо
сновывалась численность лабо
рантов, завышены. Фактически 
лаборанты делают анализы зна
чительно быстрее. Так, по заво
ду гидрирования н азотнотуково
му заводу затраты времени на 
анализы по некоторым цехам в 
13—2 раза меньше, чем было 
предусмотрено в нормах. Опера
тивное время в общем балансе 
рабочего времени за период на
блюдений составляет от 67 до 75 
процентов, сюда же входит время 
на производство анализов, расче
ты, записи в журналы. Остальное 
время занято подготовительно-за
ключительными операциями (5—б 
процентов), отдых и время на 
личные надобности (от 8 до 16 
процентов). Потери времени со
ставляют от 7 до 11 процентов.

Сравнительный анализ графи
ков лабораторного контроля по 
заводам показал, что одни и те 
же потоки газов, передаваемую 
из цеха в цех продукцию дважды 
анализируют разные лаборато
рии, не доверяя друг другу. Дуб
лирование на контроле поступа
ющего, сырья и при сдаче гото

вой продукции ОТК ядет почтя 
по всем заводам. На НПЗ, газо
вом заводе, заводе гидрирования
при наличии автоматических при
боров на потоках, установлен
ных согласно проекту, по-прежне
му идет контроль силами лабо
рантов, поскольку не налажена 
четкая работа приборов. Выбо
рочный хронометраж показал, что 
от 5 до 15 процентов рабочего 
времени лаборантов уходит на 
вычисления и расчеты на бумаж
ках вручную, поскольку вычис
лительной техникой цеховые л а 
боратории оснащены очень слабо. 
Расчет хроматограммы вручную 
занимает около четырех часов, 
а на счетной машине на это ухо
дит 15—20 минут.

На некоторых заводах анализы 
на содержание горючих в воз
душной среде для производства 
огневых работ выполняются на 
аппарате ВТИ. Продолжитель
ность анализа — 20—25 мняут, 
да 10— 15 минут тратится на от
бор и доставку пробы воздуха. С 
помощью же переносного газо
анализатора ПГФ на эту опера
цию затрачивается не более 5 
минут. Этими же приборами на
ши лаборатории оснащены недо
статочно.

В результате этого комплексно
го анализа было разработано по 
заводам 6 планов НОТ (около 70 
мероприятий), направленных на 
сокращение графиков лаборатор
ного контроля, исключение дуб
лирования в анализах, передачу 
ходовых анализов * операторам, 
разработку схем автоматизации 
контроля качества силами цеха 
ДТП и цехов КИП заводов. Н а
мечено задействовать около 80 
единиц приборов...

В лабораторном контроле я 
контроле качества на потоках экс
плуатируется 71 хроматограф, нз

них 68 лабораторных и 3 поточ
ных, 170 различных газоанализа
торов, концентратомеров, плотно
меров, 77 единиц лабораторных 
приборов (спектрофотометров, ре
фрактометров, фотоколориметров, 
полярографов и др.). В этом го
ду задействован 31 газоанализа
тор и 4 внедряются, два поточ
ных хроматографа и около 20 л а 
бораторных приборов качества.

Осуществление всего комплекса 
мероприятий позволило за год 
высвободить нз лабораторной 
службы шести заводов 89 чело
век лаборантов и пробоотборщи
ков, что составляет 12,6 процен
та от общей численности лабора
торной службы этих заводов, н 
дало экономию фонда заработной 
платы свыше 90 тысяч рублей.

Внедрение мероприятий по ав
томатизации лабораторного конт
роля на газовом заводе, заводе 
гидрирования. Н П З, передача 
прав ОТК части заводов позво
лит высвободить еще около 30 
человек.

Активное участие в разработ
ке мероприятий и внедрении их 
приняли руководители заводских 
лабораторий. Особенно следует 
отметить заместителя главного 
инженера завода гидрирования
В. Д . Попова, начальника завод
ской лаборатории Т. А. Дергуно
ву, которая сама организовала 
проведение анализа по заводу, 
разработку и внедрение меропри
ятий по снижению трудоемкости 
в лабораторном контроле.

Сделано немало. Но этим все 
резеовы еще не исчерпаны. В ка
ком же направлении следует ра
ботать’ Во-первых, провести тщ а
тельный сравнительный анализ а 
цехах по соответствию фактиче
ских показателей технологиче
ского режима и данных лабора
торного анализа. Там, где устой

чивый режим и нет колебаний
качества, согласно анализам, на
до снижать частоту отбора проб.
Где возможно, сокращ ать вы
полнение анализов в ночную сме
ну: ведь в лабораториях, как 
правило, работают только жен
щины, это значительно снизит их 
утомляемость. А такие возможно
сти есть. Нужно только техноло
гам цехов в содружестве с ниже- 
нерами-химнками взяться вплот- 
ную за эту работу.

Во-вторых, необходимо перехв»
лить к структуре кустовых лабо
раторий вместо отдельных цехо
вых, группируя их по родствен* 
ностн анализов, как это уже сде
лано на нефтеперерабатывающей 
заводе. Это потребует организа
ции кольцевого отбора и достав
ки проб с помощью транспорт» 
ных средств и в то же время по
зволит осуществить специализа
цию и автоматизацию контроля, 
увеличить коэффициент загрузка 
лабораторных приборов, провес
ти совмещение на выполнение 
анализов.

Крайне необходимо проводить 
дальнейшее внедрение поточных 
автоматических приборов качест
ва, заменять устаревшие приборы 
новыми, шире использовать в 
определении горючих в воздуш
ной среде переносные газоанали
заторы, оснастить лаборатория 
вычислительной техникой, внед
рять в лабораторный контроль 
более совершенные и быстрые ме
тоды анализов.

Эту работу должна возглавить 
центральная лаборатория комби
ната.

А. ГОРОХОВА,
начальник отдела НОТПиУ
нефтехимкомбината.

ПО СТАРИНКЕ.
СИГНАЛ ТРЕВОГИ

Коробки домов монтажники 
возводят быстро. Но заселение 
происходит только через не
сколько месяцев, а то и череа 
лолгода. Долго ведутся отде
лочные работы, еще дольше 
подводятся и подключаются 
инженерные сети. Можно ли 
ускорить эти сроки? Конечно. 
Вот почему технический совет 
Ангарского управления строи
тельства обязал главных ин
женеров строительно-монтаж
ных управлений, занятых на 
строительстве жнлья, быстрее

внедрять и испытывать новые 
механизмы и инструменты, ко
торые могут облегчить труд 
строителей.

В конце октября, на заседа
нии техсовета главный инже
нер СМУ-5 Смирнов получил 
задание отработать техноло
гию механизированной тран
спортировки и нанесения 
сплошной шпаклевки на потол
ки н стены.

Через две недели при про
верке выяснилось, что Смир

нов не смог подготовить меха
низмы и предоставить фронт 
работ для их испытания. Срок 

* перенесли еще на неделю.
Испытать такой агрегат, ко

торый вдвое сокращает сроки 
отделки потолка и уже успеш
но рабЬтает на других строй
ках. было поручено инструкто
рам лаборатори НОТ Горяно- 
ву, Васильеву и Боргард.

Закончив все подготовитель
ные раб оты ,'25 ноября инст
рукторы прибыли в 8-й микро
район на дом II— ПА. Но 
главный инженер конкретных 
указаний не дал. Отмахнулся 
и главный инженер участка 
Зарянко. Он не нашел даже

места, куда можно подключить
агрегат.

В последующие дин инст
рукторов встречали не лучше. 
Не предоставили даж е таких 
необходимых вещей, как ведра, 
растворомешалка, шпатели.

Д ля испытания агрегата ин
структорам необходим целый 
подъезд. Главный инженер 
участка обещает предоставить 
фронт работ, но начинают 
волноваться бригадиры. Куда 
девать на это время своих лю
дей?

И в этих словах есть резон. 
Бригады отделочников много

численны, руководители отма

хиваются от техники: «Шту1>- 
мом сдадим». «Не уменьем, а 
количеством». Но штурм ни
когда не гарантировал отлич
ного качества.

С большой неохотой идут 
инструкторы лаборатории НОТ 
в СМУ-5 для внедрения новых 
механизмов и инструментов. И 
вина в этом прежде всего глав
ного инженера Смирнова, ко
торый смотрит на новую тех
нику как на хлопотливое де
ло, далеко не обязательное. 
Вряд ли такая практика при
несет пользу строительству 
жилья.

В. КУРЬЯНИНОВ,
работник лаборатории НОТ.

Комсомолка Наяя Веретенникова 
пять лет работает в третьем вехе 
Д9МЗ электромонтажннцеА. Изделия, 
смонтированные ее руками, всегда 
г чаются с первого предъявления. Мно
го времени она посвящает обществен
ной жизни цеха. Она члеи бюро 
ВЛКСМ. Через гол Надя будет защ и
п а т ь  диплом техника.

11а снимке: Н. Веретенникова.
♦ото  И. АМОСОВА.

П Р О Ф С О Ю З Н А Я  ж и зн ь

ВОСПИТЫВАТЬ ЧЕЛОВЕКА
1ГО ГДА  речь заходит о трудовой н 

производственной дисциплине, нас 
спрашивают: «А что в этом случае делает 
цеховой комитет? Как проводит работу? Со
ставляет ли план работы? Какими мерами 
воздействует на нарушителей?».

В св^зи с этим и хотелось бы рассказать 
о формах и методах воспитательной работы. 
Это прежде всего лекции и беседы на са
мые разные темы Главным образом на те, 
которые бы заставили задуматься каждого.

Допущено грубое нарушение второй, тре
тий раз. Тогда приходится, кроме замеча
ний, товарищеского собеседования, пригла
шать человека на заседание цехового ко
митета. И там в присутствии пагонйых ма
стеров, начальника отделения вести «тяже
лый» разговор.

Можно бы, конечно, решить просто. Нару
шает трудовую дисциплину, не уважает то
варищей в коллективе, не делает для себя 
определенного вывода — уволить с пред
приятия. Это сделать проще всего. Но мы 
стараемся обойтись без этого. Терпеливо 
ншем причины нарушений и оставляем че
ловека в коллективе. И. как правило, в кон
це концов, добиваемся своего.

Холодным душем оказалось постановле
ние президиума групкома и последующее 
решенне рабочкома УЖДТ строитель
ства о лишении нарушителей дисциплины 
труда профсоюзных льгот. Кое-кто почув
ствовал это решение. Работает у нас сле
сарь по ремонту вагонов Семен Кабанов. 
Работает хорошо. Но вот беда — любит 
выпить. А в общем — человек не плохой. 
И в биографии его немало хорошего. Уча 
стник Отечественной войны, инвалид, был 
поставлен в первую очередь на получение 
жилья. И вот из-за пьянства пришлось на 
один год лишить очередности.

Не оказываем нарушителям материаль
ной помощи.

Д ля партийной группы и цехового коми
тета не безразлично, где учатся осмотрщи
ки вагонов, слесари, проводники. Если в 
прошлом году техэанятия проводили стар
шие осмотрщики вагонов, не совсем квали
фицированно, то нынче их проводят инже
неры. техники.

Есть у нзе передвижная библиотека, 
красный уголок. Доска почета, стенная га
зета. сатирические листки. Наконец, товари
щеские беседы старших товарищей, дейст

вуют куда лучше, чем строгие прика
зы. Но не только это.

Вагонники коллективно устраивают 
выходы в кино, ездили мы недавно в 
Иркутский цирк, организовали вечер 
отдыха. Состоялось юбилейное собра
ние комсомольцев. С теплыми словами 

приветствия, с воспоминаниями о станов
лении Советской власти выступили ветера
ны производства Высоцкий, Зленко, Алт 
манер.

Большое внимание мы уделяем общим 
собраниям, причем разговор идет, как пра- 
пнло, не только о производстве, но и о дис
циплине.

Вот такая совокупность всех мероприя
тии, проводимых сегодня, дает положитель
ные результаты. Конечно, этого недостаточ
но, и мы настойчиво ищем другие формы а 
методы борьбы за укрепление дисциплины.

К сожалению, нельзя еще сказать, что у 
нас все в порядке, что у нас дисциплина 
труда на высоте. Но важно то, что наруши
телей становится все меньше и меньше.

И не случайно, что коллектив наш вот 
уже длительное время в социалистическом 
соревновании занимает первые места, л 
своем составе имеет две бригады и 65 удар
ников коммунистического труда.

Евг. ГАВРИЛОВ, 
председатель цехкома профсоюза.
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ПОЧ Т А Г А З Е Т Ы
П Е Т О М  1945 гола непрерыв- 

w* ho мчались воинские эшело
ны на восток. И вдруг на под
ступах к Иркутску движение за 
стопорилось. Наш эшелон остано
вился между станциями Кнтой н 
Суховская Мы, офицеры, штаба 
63-й армии, выйдя из вагонов, вы
брали полянку н расселись на ней. 
чтобы послушать лекцию предста
вителя Главного политического 
управления Советской Армии.

В 1946 году по долгу службы 
мне пришлось снова оказаться под 
Иркутском, на том же месте. На 
втот раз между станциями Китой 
и Суховская таежная глухомань 
была уже разбужена. Разверты
валась обширная стройка.

Через 22 го'да я снова оказался 
ва этом же месте. Передо мною 
предстал красивый город. Корот
ка биография этого прнангарского 
чуда! Осенью 1945 года по плану 
Социалистического созидания сю
да, ва берег реки Кнтоя, близ 
впадения ее в Ангару, пришли 
строители, первым руководителем 
которых был Николай Иванович 
Плаксин. Сюда прибывали новые

ЧУДО 
П Р И М О Р Ь Я
отряды рабочих, появилась техни
ка... На большой участок необжи
той приангарской земли властно 
вступила индустрия.

Приятно видеть сегодняшний 
Ангарск! Это, в полном смысле 
слова, современный город, в кото
ром нет родимых пятен тяжелой 
житейской старины. В Ангарске — 
только повое, и он не нуждается 
ви в каких эпитетах превосходной 
степени, так как в этом городе 
вообще вер великолепно и пре
красно!

За  короткий срок бурное разви
тие советской промышленности 
выдвинуло Ангарск в ряд значи
тельных экономических центров 
Восточной Сибири. Взять хотя бы 
нефтехимический комбинат, удо
стоенный ордена Трудового Крае
вого Знамени.

Вместе с новым городом росли 
в растут его людн. Н. И. Плаксин, 
например, теперь — крупный ру
ководитель огромнейшего хозяй
ства. На стройках Ангарска он 
отличился трудовой доблестью, за 
что награжден двумя орденами 
Трудового Красного Знамени. По
двальный ал ес тат  и у первого 
строителя — Михаила Егоровича 
Федотова.

Мне, омичу, приятно было уз
нать, что ангарчане с почтитель
ным уважением относятся к Ом
ску, перенимают его опыт зелено
го строительства, опыт своих при- 
иртышских коллег по профессии— 
коллектива ордена Трудового 
Красного Знаменит нефтеперера
батывающего комбината.

С. ВЕРЕМЕИ, 
подполковник в отставке, член 

КПСС с мая 1928 года.
г Омск.

Н О Я Б Р Ь С К И Е  
ПИСЬМА
245. Столько писем редакция 

получила в ноябре. А ка
ково их содержание? О чем рас
сказывали авторы в этот пред
последний месяц года?

В первую неделю ноября вся 
страна отмечала знаменательное 
событие — 51-ю годовщину О к
тября. Поэтому не случайно доб
рая половина писем приносила ве
сти о том, как трудились в эти 
напряженные дни рабочие коллек
тивы — цехи, бригады, смены, как 
выполняются социалистические 
обязательства третьего года пя
тилетки.

С ...30 октября управление тре
ста Сибмонтажавтоматика отра
портовало еще об одной победе. 
Выполнен государственный план 
1968 года. С ноября управление 
работает в счет четвертого года 
пятилетки», — об этом написала в 
газету начальник планового отде
ла управления треста Сибмонтаж
автоматика М. Пьянова.

В канун 51-й годовщины Ок
тября читатели информировали 
свою газету такж е о том, что до
срочно выполнил годовой плап 
коллектив завода химических ре
активов. Что заводу гипсовых из

делий по итогам третьего кварта1 
ла Министерство промстронмите- 
риалов РСФ СР и ЦК профсоюза 
присудили первое место с вруче
нием красного знамени и денеж
ной премии. Что 6 ноября нашим 
пивоварам вручено переходящее 
красное знамя Совета Министров 
РСФСР и ВЦСПС.

Такие коротенькие письма- 
информации газета публиковала 
изо дня в день на протяжении 
всего месяца.

Еще одно событие нашло отра
жение на страницах газеты в 
ноябре. Свой праздник отметили 
работники милиции. В этот день 
почта принесла письма, в которых 
рассказывалось о людях беспо
койной и трудной профессии, о 
тех, кто стоит на страж е общест
венного порядка.

В ноябре у нас в гостях были 
краснодонцы — Евдокия Федотов
на Лютнкова и научный сотруд
ник Краснодонского музея Анато
лий Васильевич Литвинов. О 
встречах, которые состоялись с 
комсомольцами н пионерами в 
школах Ангарска и Суховской, во 
Дворце пионеров, написали в газе
ту участники этих волнующих 
встреч. С интересом каждый из 
ангарчан прочитал и рассказ Ана
толия Васильевича Литвинова, ко
торый был опубликован под за 
головком «Краснодон — родина 
героев».

Ангарчане вправе гордиться 
тем, что в ноябре этого года в на
шем городе впервые собрались 
крупные специалисты-химики на 
отраслевое совещание по разви
тию химической, нефтеперераба
тывающей и нефтехимической про
мышленности Иркутской области. 
Среди них — гости из Москвы, 
Уфы, Казани, Новосибирска и 
других городов. Обо всем этом 
поведала наша газета тоже в 
ноябре.

Рядом с этими знаменательными 
событиями, как всегда, рассказ о 
делах повседневных, будничных. 
Ангарчанам нужен клуб туристов. 
Об этом пишет от имени многих 
своих друзей и знакомых Л . Зус- 
ман. А о том, что не созданы ус
ловия для занятий фигуристов,— 
тренер А. Миронов. К сожалению, 
спортивные руководители пока 
держ ат в тайне свои мысли и не 
отвечают редакции на эти вопро
сы.

С наступлением знмы увеличи
лось в редакционной почте число 
писем, авторы которых пишут о 
трудностях с транспортом. Неод
нократно в течение месяца публи
ковались письма рабочих и слу
жащих, проживающих в поселках 
и микрорайонах. Администрация 
автотранспортного хозяйства пока 
тоже не удостоила читателей сво
им ответом. Поэтому хочется на
помнить этим товарищам н ряду 
других, не отвечающих вовремя 
на письма, об оперативности, 
чуткости и внимании.

С К ОЛ Ь КО  
Ж ДАТ Ь?

Единственная ■ городе прачеч
ная располож ена ва  Московской 
улице. Ж ителям ю го-западного 
района, да и других отдаленных 
районов, добираться в ату прачеч
ную затруднительно. Поэтому 
весьма удобной для них была до
ставка белья на дом. Все были до
вольны таким обслуживанием.

Теперь этого уж е нет. Около 
трех месяцев ж ителя ю го-западно
го района вынуждены таскать  
белье в прачечную и обратно на 
собственном горбу. М отоцикл, ко* 
торый был предназначен для этих 
целей, сдан  в капитальный ремонт 
в Иркутск.

Но ведь за  три месяца можно 
построить многоэтажный дом, л  

может быть, н космический ко
рабль, не только мотоцикл отре
монтировать.

Кстати, давно пом уж е обещ ают 
закончить оборудование новой пра
чечной в ю го-западном районе. 
Сколько ж е ж дать  обещанного?

н. п ик .
ж итель юго-западного района.

П О Х Л Е Б К А
П О - К И Т О Й С К И

Мне почему-то захотелось сравнять тети Анн своя очередь, а у тети 
нашу заводскую столовую с дремучим Ш уры—своя. Чтобы пообедать в нашей 
лесом. Судите сами. Едва лишь пере- столовой, нужно терпеливо выстоять 
ступишь ее порог, как непременно очередь к тете Ане за талонами, по- 
услишишь зычное, с этаким перека- том уж к тете Шуре. Неудобство за- 
том. слопно эхо: ключается в том. что порой для этой

— Ан-я-а-а, грибов нету-у-у... цели не хватает всего обеденного пе-
— Нету*у? рерыва. Приходится прихватывать
— Нету-у.„ И похлебки тоже не- рабочее время.

ту-у*у.~ '  Н ельзя сказать, что заведую щ ая
Так дружно перекликаются между столовой Анна Григорьевна Казакова 

собой тетя Шура, что на раздаче, н халатно относится к свонм облэаннос- 
тетя Аня, кассир А все оттого, что у тям Как раз наоборот. В заботе о

своем детиш е ей не откаж еш ь, но вот 
с этим безобразием она почему-то 
мирится. К азалось бы. чего проще: 
поставить кассу па выходе раздачи  
готовых блюд, как это везде принято. 
И тете Шуре кричать да переспраш и
вать Hfe нужно, глядя п талоны, к а
кое же блюло они вы раж аю т. И тете 
Ане спокойнее. Д а н «едокам»
стоить всего одну очередь н не упре
кать друг друга в отсутствии совести.

А пока тетя Шура может запросто 
оставить на время живую очередь и, 
полная подозрений, выйти в зал удо
стовериться. не стащил лн кто с при
лавка холодных закусок порцию со
леных грибов либо сладкого творога; 
Ей почему-то все каж ется...

Одним словом, в целях обоюдной
заинтересованности нужно всего-на
всего распорядиться изменить тради
ционное место кассира по .примеру 
всех столовых на комбинате. От это
го вкусовые качества похлебки ни
сколько не изменятся. Но, видно. Ан
на Григорьевна ж дет авторитетной 
подсказки,

В. БО РО Д И Н , 
слесарь Китойской лесоперевалоч
ной базы.

W W W J W W P  МЯУ

В кружке баянистов Д ворпа пио
неров много способных учеников, 
отдающих все свободное время пле
нившему их искусству. Квартет б ая 
нистов в составе школьников Яружи- 
на Саши, Новикова Толи, Арсентьева 
Сережи. Ш ерсткова Андрюши много 
раз участвовал в концертах, и всегда 
им сопутствовал успех.

На снимке: Саша Яружин, Толя Но
виков, С ереж а Арсентьев,

Фото И. АМОСОВА.

НАША ПЕРЕПИСКА
Тов. Онипко, проживающей 

по адресу: 76 квартал, лом 7,
квартира 13.

На зр’и вопрос о том, поче
му в продаже нет оконного 
стекла, отвечает начальник, 
орса нефтехимического комби
ната тов. Попов.

— Перебои в продаже стек
ла объясняются тем, что орсом 
полностью освоены фонды на 
1968 год. Но сейчас принима
ются все меры к изысканию 
возможности получения стек
ла от других организаций.

* * *
Тов. Самчук, работнице орса 

нефтехимического комбината.
Вы в своем письме писали о 

фактах грубого и -недобросове
стного обслуживания в сало
не красоты «Рубин», в част
ности мастерами по маникюру. 
Ваше письмо обсуждалось в 
коллективе. Мастерам было 
указано на недостатки в рабо* 
те. В настоящее 4время с ними 
проводится учеба по техмини
муму. Об этом сообщил редак
ции директор городского ком
бината бытового обслуживания 
т. Скшидло.

ОБ ОБРАЗОВАНИИ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 
ПО ВЫБОРАМ В АНГАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ НАРОДНЫЙ СУД

О ПРОВЕДЕНИИ ВЫБОРОВ 
НАРОДНОГО СУДЬИ 

АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО 
НАРОДНОГО СУДА

Руководствуясь статьями 20—21 н 28 
Закона о судоустройстве РСФСР, ис
полнительный комитет областного Со
вета депутатов трудящ ихся РЕШАЕТ:

1. В связи с тяжелой болезнью 
Т. Усовой Лилии Николаевны принять 
предложение областного суда о до
срочном отзыве ее (с 21 декабря 1968 
года) с должности судьи Ангарского 
городского народного суда.

2. Назначить выборы судья Ангар
ского городского народного суда вмес
то выбывшего на воскресенье, 22 де
кабря 1968 года.

3. О бязать Ангарский горисполком 
обеспечить подготовку и проведение 
выборов народного судьи в соответст
вии с Положением о выборах район
ных (городских) народных судов 
р г  ФСР.

Председатель исполкома областного
Совета депутатов трудящ ихся

Ю КРАВЧЕНКО.
С екретарь всполкома областного

С°“ ’ а « ПУТ*Т0'  'Т 'Й А Т Й Ш Е В .

Р Е Ш Е Н И Е  И С П О Л Н И Т Е Л Ь Н О Г О  К О М И Т Е Т А  
А Н Г А Р С К О Г О  Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А  

Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я  
Исполком городского Совета депутатов трудящихся РЕШАЕТ:
На основании ст. 69 сПоложения о выборах районных (город

ских) народных судов РСФСР» образовать следующие избиратель
ные участки по выборам в Ангарский городской народный суд: 

И ЗБИРА ТЕЛЬНЫ Й  УЧАСТОК N, I 
(центр: красный уголок швейной фабрики)

81-й квартал.
И ЗБИРА ТЕЛ ЬНЫ Й  УЧАСТОК Л  2 

(центр: школа Л» 27)
Дома N? 1, 2, 3. 19, 21, 23, 24, 25. 26. 28 н 29 квартала 89. 

И ЗБИРА ТЕЛЬНЫ Й  УЧАСТОК № 3 
(центр: красный уголок общежития № 30)

Дома N* 5, 6, 7, 9, II, 13, 14, IS, 16, 18 квартала 89 к общежи
тие № 30,

И ЗБИРА ТЕЛЬНЫ Й  УЧАСТОК Л  4 
(центр: школа № 10)

106-й квартал
И ЗБИРА ТЕЛЬНЫ Й  УЧАСТОК № S 

(центр: красный уголок СМУ-1)
107-й квартал.

И ЗБИ РА ТЕЛ ЬН Ы Й  УЧАСТОК № в 
(центр: школа № 19)

88-й квартал.
И ЗБИ РА ТЕЛ ЬН Ы Й  УЧАСТОК 7 

(центр: ШРМ № 14)
Дома № 5. 6, 7. 8. 9, 10, 11, 12, 13 кваотала 82/83. 

И ЗБИ РА ТЕЛ ЬН Ы Й  УЧАСТОК J6 8 
(центр: школа № 31)

Дома № 1, 2, 16. 17, 18, 19, 20, 21 квартала 82/83 
И ЗБИРА ТЕЛЬНЫ Й  УЧАСТОК J6 9 

(центр: красный уголок общежития, дом 13 квартала 91) 
91-й квартал.

И ЗБИ РА ТЕЛ ЬН Ы Й  УЧАСТОК № 10 
(центр: школа .№ 30) i

86-й квартал.
И ЗБИРА ТЕЛ ЬНЫ Й  УЧАСТОК.№ II 

(центр: красный уголок Ж БИ -1)
13-й район, Китойский совхоз, Д О К, конный парк, деревня З в ^  

рево, пристань 7 и 11-го районов.
Председатель исполкома городского Совета 
депутатов трудящихся П. ГРОМОВИЧ.
Секретарь исполкома городского Совета де
путатов трудящихся В. СОСНИН.



ЛЫЖНЯ НЕФТЕХИМИКОВ
М атчевая встреча нефтехимиков Ангарска и 

Усолья в этом году привлекла и лыжников Ир
кутского медицинского института и СК «Сиби
ряк».

Ж енская эстафета 3x5 км собрала 5 команд. 
Как и ожидалось, первенствовала первая команда 
СК «Ангара». В составе команды бежали канди
дат в мастера спорта В. Копылова, разрядница 
Т. Мельникова и почетный мастер спорта ветеран 
сибирской лыжни Р. Головкова. Лучшее время 
дня показала Р. Головкова — 19 минут 54 сек.

На старте мужской эстафеты 4x10 км также по
добралась сильная группа. Лыжники СК «Ан
гара» выставили четыре команды. Первый этап 
выиграл мастер спорта А. Козлов—35 мин. 45 сек.

.Но уже со второго этапа вперед вышел мастср 
спорта Н. Антоненко, представлявший 2-ю коман
ду, которая так я  не уступила первенства. У 
Н. Антоненко лучшее время д н я — 34 мин. Обсек. 
В команде стартовали А. Чекалин, мастер спорта 
В. Титов и перворазрядник В. Дейкнн. Второе 
место также за лыжниками «Ангары», а третьими 
финишировали лыжники из г. Усолья-Сибирского.

Это была последняя репетиция лыжников Ан
гарска перед матчевой встречей сборных городов 
нашей области, которая состоятся 14—15 декаб
ря в Иркутске.

А. АНДРЕШ УК, тренер.
Фото К. ВАСИЛЬЕВА.

У Ш АХМАТИСТОВ - ШКОЛЬНИКОВ
Со 2-го по 8 декабря з  

Иркутске проводилось лич
ное первенство области сре
ди школьников по ш ахма
там. АДандатиая комиссия 
допустила к этим соревно
ваниям десять сильнейших 
школьников не старше ше
стнадцати лет из пяти горо

дов Иркутской области: 
Ангарска, Братска, Черем- 
хова, Усолья и Иркутска. 
Спортивную честь нашего 
города защищали ученик^ 
7 го класса школы № 10 
Саша Попов и Миша Хан- 
таков, ученик 9-го класса 
школы №  б Саша Кошкин.

Большого успеха добился 
Саша Попов, который в ре
зультате острой борьбы за 
нял первое место. Отлично 
сыграл и второй представи
тель Ангарска Миша Хан- 
гаков, поделивший 2-е — 
5-е места с результатом на 
пол-очка выше нормы пер

вого разряда. Третий ангар
ский участник Саша Кош
кин добился не столько 
спортивных, сколько твор
ческих успехов. В его акту- 
ве—победы над чемпионом 
Иркутска среди школьников 
Г. Кожиным, перворазряд

никами Бухаровым и Тата- 
реико и’ Черемхова.

Окончательные результа
ты-встречи таковы: А. По
пов (Ангарск) — 6 очков, 
М. Хантаков (Ангарск). Бу
харов (Черемхово), Г. Ко
жин (Иркутск) и С. Решег- 
нев (Усолье) — по 5,5 оч
ков. Дальше следуют
А. Кошкин (Ангарск), Кол
паков (Усолье), Мыскин

(И ркутск), Татаренко (Че
ремхово), Я к о в л е в
(Братск). По результатам 
этого турнира будет ском -( 
плектована сборная коман
да Иркутской области дл я, 
участия в зональных сорев
нованиях Сибири, которые 
будут проходить со 2-го 
по 11-е января.

В. Ф ЕДОРОВ.

ПОЛЕЗНЫЙ СЕМИНАР
Ц  ЕДАВНО состоялся се- 

мияар работников дет
ских, и школьных библиотек. С 
интересом прослушали библио
текари выступление первого 
секретаря горкома комсомола 
т. Тишкина о IX Всемирном 
фестивале молодежи, состояв
шемся в Болгарии. А затем 
участника семинара продолжи
ли работу в детской библиоте
ке № 3. Обсуждался вопрос 
«Работа библиотек в честь 
100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина» Работники би
блиотек рассказывали о своей 
деятельности. Интересную ра
боту проводит коллектив биб
лиотеки № 3. Здесь проходят 
читательские конференции, об
зоры книг, библиографические 
уроки.

Интересно прошел литера
турный утренник «Ленин и 
книга». Коллектив обслужива
ет около четырех тысяч детей 
и стремится к тому, чтобы ка
ждый юный читатель прочи
тал максимум лучших книг о 
Ленине Юные читатели юго- 
западного района любят свою 
библиотеку. Ежедневно здесь 
бывает 250—300 человек. Это 
самая большая посещаемость 
по сравнению с другими биб
лиотеками. МЖ>го интересного 
находят здесь юные читатели, 
они могут выбрать интерес
ную книгу, почитать журналы, 
газету «Пионерская правда»,

перелистать энциклопедию, а 
некоторые готовятся к уроку, 
так как необходимый матери
ал можно найти .только в биб
лиотеке Но беда в том, что в 
этой библиотеке дети долго 
не задерживаются. Их торо
пят другие, которым тоже ну
жно выбрать книгу, а помеще
ние настолько тесное, что ра
ботники не имеют возможнос
ти показать детям все книж
ные богатства.

Читатели из-за тесноты не 
могут поместиться в библиоте
ке. Заведующая читальным 
залом Г. Ф. Середкина на во
прос «Сколько у вас читате
лей?» ответила, что в чи
тальный зал они не записыва
ют малышей, так как старше
классников (учащихся 5 -8-х  
классов) бывает столько, что 
мест не хватает.

Участники семинара посети
ли школьные библиотеки юго- 
западного >»"1на. Много инте
ресного рай . «ли и показали 
библиотекарь школы № 25 Пи
менова Н адежда Александро
вна. Иванова Глафира Петров
на, работник библиотеки школы. 
№ 29. Чирикова Раиса М ихай
ловна, библиотекарь школы 
№ 33. Можно сказать, все уча
щиеся этих школ являются 
активными читателями библио
тек.

П равда, не повезло тем то
варищам, которые побывали в 
школах № 36 и 37. Здесь биб
лиотекари делают только пер
вые шаги. Хочется отметить 
внимательное отношение к 
участникам семинара директо
ра шкапы № 37. После беседы 
Елена Архиповна Питиримова 
приняла решение, что школь- 
номХ  библиотекарю необходи
мо пройти практикум в Цент
ральной детской библиотеке. 
Было решено также учащихся 
организованно записать в дет
скую библиотеку № 3.

Слово у Елены Архиповны 
не расходится с делом. Работ
ник библиотеки школы .V? 37
уже проходит практикум. А 
многие учащиеся школы стали 
читателями библиотек.

Подводя итоги семинара, 
можно сделать вывод, что би
блиотекари юго-западного рай
она работают с огоньком, к 
делу относятся с любовью, ра
ботают с тесном контакте е 
учительским коллективом школ 
и стремятся к 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина 
подойти с отличными показа
телями. У них есть чему по
учиться многим библиотека
рям города.

Л. КРУГЛОВА,, 
заведующая городской 
детской библиотекой име
ни А. Гайдара.

И З В Е Щ Е Н И Я
12 декабря в 16 часов в акто

вом зале строителей состоится 
семинар политинформаторов-ме- 
ждународников.

ГК КПСС.

23  декабря 196 8  года в 
14 часов в здании Дворца 
пионеров и школьников про
водится XI сессия городско
го Совета депутатов трудя
щихся.

На рассмотрение сессии 
выносится вопрос < 06 улуч
шении медицинского обслу
живания населения».

Г о р и с п о л к о м .

Ангарский политехникум объ
являет прием на платные подго
товительные курсы для поступле
ния в техникум на базе иеполиой 
средней школы.

Начало занятий с 6 января 1969 
года. За справками обращаться 
во второй учебный корпус (во 
дворе) или по телефону 2-26-86.

Прием заявлений производится 
до 10 января 1969 года.

(1014)

Учебный комбинат строительства 
проподит прием на курсы по специ
альностям: электромонтеры - высоко-
кольт ни кн. Курсы с отрывом н беэ 
отрыва от производства, срок обуче
ния 4 месяца; машинистов автокра
нов, курсы с отрывом от производст
ва, срок обучения 2 месяца. Прини
маются отслуживш ие в армии, стипен
дия 62 рубля.

О бращ аться по адресу: поселок Вос
точный, дом 18. (1002)

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
12 декабря. ЧЕТВЕРГ

18.00 — Д ля малышей. Е. П атрик, 
«Львиная доля». Спектакль Иркутске*
го театра кукол.
19.00 — Д ля школьников. «Клуб »о- 
зяйки Нес куча Аки».
19.10 — Телевизионная панорам а.
19.50 — М узыкальный антракт.
19 55 — Рассказы ваю т фотографии.
20.10 — Кинохроника,
20.20 — Спортивный выпуск «С тарт». 
20.50—«Три дня Виктора Чернышева»» 
Художественный, фильм.
22 30 — С телетайпной ленты ТАСС.

Редактор В. П. КУЗЬМ ИН.

Д О РО ГИ Е АНГАРЧАНЕ!
Транспортно-эксплуатационное агентство может сэконо

мить время и взять на себя часть ваших забот.
В агентстве вы можете сделать заказ на перевозку крупногаба

ритных грузов и домашних вещей с квартиры на квартиру, на да
чу и с дачи. На доставку вещей из магазинов, пунктов проката 
или ремонтных мастерских. На перевозку топлива, строительных 
материалов, удобрений.

Заказы  на автобусы для коллективных посещений театров, кон
цертных залов, экскурсий по памятным местам, поездок на рыбал
ку, лыжную прогулку. Здесь же вы можете приобрести проездные 
билеты для школьников и взрослых. Наш телефон 3-00-54.

( 888)

Электрический ток может явиться причиной гибели людей в 
животных.

Граждане! Не прикасайтесь к оголенным проводам и открытым 
частям электроприборов. Во избежание несчастных случаев не раз
решайте детям играть вблизи проводки и розеток!

При гбнаруженни упавшего на землю провода немедленно вы
ставьте наблюдающего для предупреждения травмирования людей 
и животных и сообщите о месте обрыва диспетчеру АЭС по теле
фону 2-29-21.

Помните! Оборванный или сильно провисший провод, неисправ
ные внутренние провела, электроприборы. «жучки» в пробках — 
причины травм, несчастных случаев и пожаров. (990)

Уважаемые аигарчане! Ремонтно-строительный участок бытового 
обслуживания производит ремонт квартир. Участок имеет высокока
чественные красители, плитку ПХВ и релин для покрытия полов. 
Изготовляет и ремонтирует мебель по заказам населения, строит 
садовые дома. Во избежание больших очередей не ждите летнего 
периода, пользуйтесь услугами сейчас.

Наш адрес: пос. Байкальск, ул. Осипенко, I I , телефоны: 9-54-55, 
97-46, 97-42. (1006)

К И Н О
«КОМ СОМ ОЛЕЦэ -  Веспа v s  

Заречной улице. 10. 11-55, 13*50.
15-45. 17-10. 19-35. 21-30. Открыта 
предварительная продаж а билетов 
на нопый художественный фильм 
«Иван М акарыч».

«ПОБЕДА» — Как избавиться 
от Геленки. 10. 11 -10. 13-20, 15.
16-40. 18-20. 20 . 21-40 (удлиненный—
«Великий праздник»),

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Тени над 
Нотр-Дам (2 серии) 15, 19.

КЛУБ пос КИРОВА -  Годен ■ 
нестроевой. 17-30. 19-15. 21 (удли
ненный — «Кинокамера обвиняет»).

«ОКТЯБРЬ» — Там, где длинная 
зима. 10. 11-45, 13-30. 15-15. 17.
18-45. 20-30, 22.

«МИР» — Трембита. 10, 12, 14. 
16. 18. 20. 21-50 (удлиненный —
«П одросток»).

Открыта предварительная прода
жи билетов.

«АНГАРА» —• Зап ах  миндаля 
(дети ло 16 лет не допускаются).
17-30. 19-15. 21.

«ПИО Н ЕР» — Сказка о Мальяи- 
ше-Кнба.чьчише. 12. 13-30. 15. Вой
на и мир (4 серия). 10, 16-10. 18, 
20. 22. М алый зал — Ми
келанджело. 16. 19. Изгнанный из 
рая. 17-20. 20-20. 22.

«Ю НОСТЬ». Зал  «Луч» — Под 
созвездием Девы. 10. 11-40, 13-20. 15. 
16-40. 18-20, 20. 21-40 (удлиненный). 
Зал  «Восход» — За нами Москва. 
15-10. 17. 19. 21.

КЛУБ «КОМСОМОЛЕЦ» -  Р аз 
будите Мухина. 19. 21.

Кинотеатру «Комсомолец» требу, 
етея уборщ ица.

Утерянное свидетельство за 
Лг 5 об окончании семи классов, 
выданное Даурской средней шко
лой Читинской области на имя 
Золотаревой Евдокии Степанов
ны, считать недействительным.

. . (1028)

Нашедшего права шофера и 
удосттверение автокрановщика на 
имя Шипицына П Н. прошу со
общить по адресу: Ангарск. 13-й 
эайон. ул. Коммунальная, дом 16. 
кв. 10. (1026)

ДОК-2 УПП строительства —• 
столяров, станочников. плотня» 
ков. рабочих, слесарей (оплата 
труда сдельная).

Обращаться: п. Майск. ДОК-2, 
отдел кадров, телефон 59-40. 
_________________________ (994)

Ангарский завод гипсовых изделий — слесарей по ремонту о б о  
рудэвания, машинистов по обработке камня, сантехников, грузчиков, 
рабочих по подаче сырья, аппаратчиков, электросварщиков, газо* 
сварщиков, машинистов вакуум-насосов, уборщиц в цех, электромон
теров, плотников, инженера-экономиста, мастеров транспортного 
цеха- (962)

Центральный стадион «Ангара» 
— радиста, электромонтеров, ра
бочих. (1013)

Коллектив спорткомбнната «Ан
гара* вы раж ает глубокое соболез
нование директору спорткомбнната 
Лукаш ову Казимиру Семеновичу 
по поводу смерти матери.

П артком, завком. центральная* 
заводская лаборатория ремонтно- 
механического завода АНХК вы ра
жаю т глубокое соболезнование се
мье Ш устицкой А. К. по поводу 
смерти чатори

КУ ЛИ ГИ НОЯ 
Софьи Н иколаевны.
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